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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 6)    odg cc  12.06.14   PRESENTAZIONE DELLE LINEE 

PROGRAMMATICHE 

 

Sindaco :”Il nostro programma è allegato alla delibera, quello che è stato presentato con la 

presentazione della lista, io mi limito a toccare alcuni temi che ritengo importanti senza metterli a 

leggere tutto il programma. Chiaramente il momento storico che stiamo vivendo rappresenta un 

periodo di particolare difficoltà per tutti noi e quindi parlo di aziende famiglie e da questo non è 

escluso l’Amministrazione comunale, siamo alla prese ormai da diversi anni con una crisi 

importante che coincide anche con una serie di tagli da parte dello stato ai trasferimenti agli enti 

locali e quindi dobbiamo fa fronte a dei momenti di articolare difficoltà con bilanci sempre più 

risicati, appunto ripeto sempre a causa in particolare dei tagli dei trasferimenti statali, e fare questo 

chiaramente non è una cosa facile, oltretutto sempre più si cerca da parte dello Stato di far sopperire 

a questa mancanza di trasferimenti con la tassazione locale che noi siamo costretti ad imporre ai 

nostri cittadini anche se spesso appunto l’ente locale Comune fa semplicemente da esattore e questa 

è la cosa che ci espone, chiaramente, dovere chiedere e mettere una tassazione antipatica ed allo 

stesso tempo magari ridurre qualche servizio perché le risorse sono insufficienti. Questo è il quadro 

in cui siamo ad amministrare in cui siamo stati anche negli passati 5 anni in cui ci auguriamo che la 

situazione generale possa migliorare, cambiare e quindi sicuramente avere delle possibilità delle 

autonomie amministrative maggiori che possono consentirci di amministrare di dare riposte servizi 

ai nostri cittadini in modo più tranquillo, più puntuale e cercando chiaramente  di mantenere dei 

livelli di tassazione che siano accettabili, questo appunto il quadro su cui saremo chiamati ad 

amministrare e la lista civica ha scelto anche nei passati 5 anni come segno distintivo della propria 

missione politica amministrativa un approccio pragmatico al governo locale e fondato 

essenzialmente sul principio dell’autonomia di gestione e sullo spirito di servizio al cittadino, sulla 

informazione partecipazione, prendendo le mosse dal principio di autonomia amministrativa sancita 

dal titolo V della Costituzione che afferma che i Comuni sono enti autonomi con propri statuti 

poteri e funzioni e le funzione amministrative sono attribuite ai Comuni, salvo che siano attribuiti 

per assicurare un esercizio unitario a provincie città metropolitane regioni ed altro, e nessuna 

autorità ente amministrativo a partito politico potrà limitare o condizionare questa autonomia con 

richiesta prescrizione o imposizione e muovendo da questi principi negli scorsi 5 anni ci siamo 

riappropriati delle nostre competenze, in particolare appunto …………………..delle competenze 

che erano state essenzialmente trasferite alla Comunità Montana, e per questo anche appunto 

abbiamo ci siamo riappropriate di competenze e quindi della gestione del servizio ai nostri cittadini. 

La nostra azione amministrativa sarà impostata su principi di trasparenza per garantire e cercheremo 

di garantire questo in tutti i modi innanzitutto pubblicando tutti gli atti amministrativi, si continuerà 

al question time che ci auguriamo che sia anche più utilizzato in questa legislatura ed il nostro 

notiziario informativo, cercheremo di razionalizzare ancora di più di quello che abbiamo fatto i 

servizi, secondo una logica di valorizzazione meritocratica e delle risorse umane a nostra 

diposizione chiaramente, e l’efficienza e la rapidità delle risposte sarà una priorità di tutti i cittadini 

saranno ricercate eliminando la discrezionalità cioè cercheremo di elaborare elementi chiari e 

concisi riducendo le consulenze esterne, attuando una ristrutturazione dell’organizzazione interna 

anche completando il sistema di informatizzazione. Toccando alcuni temi in particolare per quanto 

riguarda l’ambito urbanistico sarà perseguita l’intesa con gli altri Comuni del Casentino, 
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l’unificazione e la semplificazione della regolamentazione edilizia, entrando anche in temi specifici 

che ci stanno particolarmente a cuore  sarà perseguito un confronto con la proprietà per il recupero 

funzionale dell’area della Sacci che sicuramente è un elemento importante del nostro territorio in 

quanto rappresenta l’accesso in Casentino e contiamo veramente di poter arrivare ad un recupero di 

quest’area. Poi parlando sempre di recupero l’acquisizione al patrimonio comunale del complesso 

San Lorenzo rappresenta sicuramente un’opportunità significativa per la rivitalizzazione del centro 

storico e non soltanto chiaramente rappresenta un impegno finanziario molto gravoso per 

l’Amministrazione che sicuramente non potrà realizzare con fondi propri sarà quindi ragionevole  la 

ricerca di finanziamenti esterni o ricorso anche alla finanza di progetto; un altro tema rispetto al 

risparmio energetico abbiamo sempre un impegno e lo sforzo diretto è per seguire l’obbiettivo del 

risparmio energetico attraverso il ricorso a forme di energia alternativa, naturalmente, in particolare 

ad esempio pensiamo ad una possibilità di cogenerazione per l’energia della piscina e poi passando 

all’ambito dei lavori pubblici continuerà il nostro sforzo sia organizzativo sia economico per il 

settore delle manutenzioni in generale, è un settore particolarmente importante e diciamo 

chiaramente che rappresenta normalmente le richieste maggiori da parte dei cittadini avere un 

patrimonio ben mantenuto vuol dire anche evitare delle spese di investimenti importanti e questo 

per quanto riguarda appunto qualsiasi aspetto del patrimonio ma anche per esempio del patrimonio 

mobiliare, delle macchine delle attrezzature e quant’ altro. Poi sarà esternalizzato il servizio di 

pubblica illuminazione perché da questo ovviamente traemmo di vantaggi importanti sia in termini 

di manutenzione ma anche di risparmio economico, porteremo avanti il nostro programma di 

investimenti per quanto riguarda l’edilizia scolastica ed in particolare completeremo i lavori per 

l’adeguamento sismico delle scuole medie di Bibbiena, daremo il via a dei lavori che sono stati 

finanziati come la scuola materna di Bibbiena Stazione contiamo di poter anche ricevere 

finanziamenti per la rimanente parte della scuola elementare di Bibbiena e la materna di Soci, 

mentre per quanto riguarda la scuola media di Soci è in fase di ultimazione, sempre nell’ambito dei 

lavori pubblici sempre nel rispetto naturalmente delle leggi cercheremo negli appalti di favorire la 

partecipazione delle gare di appalto delle aziende  locali, almeno così chiaramente la nostra 

economia ne potrebbe giovare, e poi una cosa che non è di stretta competenza comunale ma sulla 

quale cogliamo porre la nostra attenzione, continuerà l’opera di sensibilizzazione verso le autorità 

competenti circa l’approvvigionamento idrico del nostro acquedotto, nei 5 anni scorsi siamo riusciti 

a fare a realizzare una progettazione di massima da parte di Nuove Acque di un acquedotto che 

provveda l’ approvvigionamento idrico per caduto in modo che si possa abbandonare il sistema dei 

pozzi attuale che può recare sicuramente dei rischi, l’abbiamo visto anche quest’inverno in 

occasione di un sversamento di liquami nella zona delle Chiane, cos’è successo? Ma per avere 

sicuramente una qualità dell’acqua migliore e un risparmio economico tant’è che questo 

investimento  in meno di 20 anni si ammortizza, quindi andremo a ricercare forme e sensibilizzare 

appunto la realizzazione di quest’opera che appunto secondo me è particolarmente importante. Per 

quanto riguarda lo smaltimento riciclo rifiuti solidi ed urbani assimilati di impegneremmo anche in 

accordo anche qui con i Comuni del Casentino e non soltanto perché già ne abbiamo parlato 

affinché la Regione Toscana possa rivedere le sue previsioni  di unificazioni del servizio  e che 

abbiamo già potuto constatare portano un gran proliferare dei costi ma non altrettanti benefici e 

miglioramenti per quanto riguarda la raccolta differenziata. Particolare interesse dovremmo 

riservare al sistema delle imprese del Casentino che dovranno avere una considerazione primaria in 



 
3 

 

quanto sono il motore dell’economia della vallata e l’Amministrazione si farà promotrice fra le 

aziende locali tali da rendere gli imprenditori artefici di una nuova fase di sviluppo, anche attraverso 

forme di associazionismo fra gli imprenditori stessi, quindi si potrà rafforzare un sistema di rapporti 

costruttivi  tra il mondo delle professione le imprese ed anche delle scuole del territorio. Un altro 

elemento importante del programma  penso che sia lo sviluppo turistico del nostro territorio quello 

che potrebbe rappresentare un motivo di sviluppo per il nostro Casentino ed attraverso di 

collaborazione con i privati aziende locali potremmo valorizzare appunto il nostro territorio e già 

meta pensiamo La Verna Camaldoli, di tantissimi turisti che però ad oggi non sono intercettati 

appunto nel nostro territorio casentinese, a questo proposito un ruolo importante avrà anche il 

rapporto che riusciremo ad avere con il Parco delle Foreste Casentinesi che dovrà essere più fluibile 

diciamo dai residenti che dai turisti e dovrà essere più fluibile e meno riserva integrale a mio, nostro 

avviso. Ci auguriamo e lavoreremo perché il centro storico possa avere un nuovo impulso anche con 

il completamento delle scale mobili che riprenderanno si completeranno queste ci consentiranno 

anche di mettere in pratica un nuovo piano di acceso del traffico nel centro storico anche con 

l’ulteriore valorizzazione del nostro museo archeologico, quindi chiaramente per fare tutto questo in 

particolare per una valorizzazione del territorio  rapporti con le imprese rapporti per valorizzare il 

territorio anche nell’ambito del turismo servirà un’unità di intenti fra le Amministrazioni comunali 

del Casentino e noi intendiamo anche farci promotori di un nuovo rapporto fra queste e penso che 

l’occasione di questa tornata elettorale con grande rinnovamento di persone in questo modo ci sia 

veramente ci sia la possibilità di farlo, anche se noi comunque continuiamo a credere che il futuro 

del Casentino a livello amministrativo sia quello di avere un unico Comune, quindi una 

semplificazione amministrativa assoluta con un unico Comune e l’obbiettivo finale per noi rimane 

quello che si potrà realizzare anche a step anche con delle fusione intermedie. Saremo chiamati ad 

occuparci di tante altre cose per quanto riguarda ad esempio la sanità,anche qui non abbiamo una 

competenza diretta  però il nostro compito e il nostro dovere sarà quello di continuare a vigilare 

affinché non provvedano a tagliare servizi importanti  per il nostro territorio, difenderemo se 

necessario il nostro punto nascite che è stato oggetto più volte di discorsi che sembrano ogni volta 

voglia essere chiusi noi appunto difenderemo tutto questo, deve essere garantito un sistema di 

urgenza –emergenza di qualità adeguato anche al nostro territorio alle difficoltà del nostro territorio 

e auspichiamo , penso che sia cosa quasi certa, però  continueremo ad impegnarci per la creazione 

di cure di posti ci cure intermedie in ospedale e per avere veramente che facilitano i percorsi 

riabilitativi dopo le dimissioni dei ricoverati perché questo qui è un problema che da sanitario 

diventa sociale e troppo spesso oggi si tende a dimettere dagli ospedali i ricoverati molto 

rapidamente con delle difficoltà di gestione a casa, queste cure intermedie possono garantire questo 

passaggio e quindi un adeguato rapporto fra ospedale e territorio . Per quanto riguarda le politiche 

sociali questa visto anche quello che ho detto in precedenza  le difficoltà del momento, questo sarà 

sicuramente un tema fondamentale anche per i prossimi 5 anni quindi continueremo a dedicare alle 

politiche sociale un’attenzione particolare sia in termini di impegno sia chiaramente di risorse 

economiche, anche appunto in relazione al momento di crisi che stiamo vivendo, continueremo a 

supportare a dare supporto alle famiglie garantendo la continuazione di attività del nostro asilo nido 

comunale che è un servizio molto apprezzato ed efficiente, i centri estivi per i bambini 

continueremo a proporre i corsi di sostegno per la genitorialità e daremo un ulteriore impulso ad un 

servizio che abbiamo istituito da un anno che è quello degli affidi familiari dando dei buoni risultati, 
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francamente, un’altra categoria di cittadini a cui daremo attenzione sono gli anziani chiaramente la 

nostra popolazione è una buona percentuale di anziani in particolare gli anziani soli ai quali nei 

confronti dei quali continueremo il servizio di accompagnamento e compagnia oltre chiaramente ai 

servizi domiciliare che stiamo fornendo già adesso, auspichiamo di poter vedere la nascita anche di 

una residenza sanitaria per anziani nel nostro territorio visto che l’unico Comune più grande del 

nostro territorio che non ha non è provvisto di una casa per anziani. Poi la disabilità anche questa 

continuerà ad essere al centro delle nostre azioni e il nostro centro diurno per disabili è in fase di 

sviluppo auspichiamo francamente che si superano delle incomprensioni che ci sono state che anche 

grazie ad un buon rapporto di collaborazione, che dicevo prima, fra Comuni si possa iniziare anche 

un percorso che veda la creazione di una rete tra i centri Casentinesi, quello che abbiamo sempre 

sostenuto e quello che ritengo che sia necessario perché come dicevamo anche in passato i centri 

attuali non erano sufficienti per ospitare tutti i disabili se non una piccolissima parte dei disabili 

casentinesi. Un altro aspetto importante della nostra azione sarà quello di avere un rapporto costante 

costruttivo con le associazioni vogliono essere sportive ricreative culturali, sicuramente il ruolo 

sociale delle associazioni sarà importante e sarà valorizzato e se possibile anche incrementato, e poi 

per ultimo ma per ultimo non per ordine di importanza, anzi, dovremmo avere una particolare 

attenzione nei confronti dei nostri giovani che poi sono chiaramente il futuro del nostro territorio, 

realizzeremo una struttura che è già in fase di progetto ed in fase di allestimento che sarà destinata 

alla creazione allo sviluppo di progetti giovanile che potrà anche in collaborazione con scuole ed 

aziende locali dare delle opportunità di crescita ed anche opportunità lavorative per i giovani 

casentinesi, speriamo. Questi sono alcuni punti essenziali che troverete nel nostro programma 

amministrativo che mi auguro, francamente, di poterlo portare a termine così come l’abbiamo 

pensato, mi auguro di potere fare tutto questo, come ho detto in apertura, in un clima di 

collaborazione fra i vari gruppi ricordandovi chiarente che siamo qui tutti con lo stesso scopo , 

quello di essere a diposizione per i cittadini e fare del bene per la nostra comunità , quindi questo è 

il mio auspicio e vi ringrazio per la vostra attenzione.” 

 

 

 

 

 

  


